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Dans ce secteur, la problématique de la qualité de l'eau reste épineuse. PHOTO illustration AFP / 
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Après être parvenu, en 2019, à faire capoter l'implantation d'un hôtel de luxe et d'un 

vélodrome au pied du Ventoux, le collectif citoyen Bédoin Ventoux est animé depuis 

plusieurs mois par un tout autre dossier 
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S'inscrire  

Ce soir, le collectif citoyen Bédoin Ventoux doit rencontrer des membres du Syndicat des 

Eaux Rhône-Ventoux, en présence du maire. Les préoccupations sont nombreuses.  
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Veuillez fermer la vidéo flottante pour reprendre la lecture ici. 

Après être parvenu, en 2019, à faire capoter l'implantation d'un hôtel de luxe et d'un 

vélodrome au pied du Ventoux, le collectif citoyen Bédoin Ventoux est animé depuis 

plusieurs mois par un tout autre dossier : la qualité de l'eau potable. Après insistance, ces 

habitants sont finalement reçus ce soir à 18 h en mairie, en présence du Syndicat Mixte des 

Eaux de la Région Rhône-Ventoux. Il sera fortement question de la qualité de l'eau, dans un 

secteur où la problématique reste épineuse.  

"À travers des analyses que nous nous sommes procurées, nous nous sommes aperçus que le 

champ captant des Basses Pessades était pollué. Des traces de produits interdits ont été 

retrouvées dans la ressource, indique Olivier Battefort, l'un des fondateurs du collectif, 

dénonçant par ailleurs une certaine opacité dont ferait preuve le fournisseur : "Les gens ne 

sont pas au courant, l'information ne circule pas. Quels sont les risques pour la santé des 

consommateurs de l'eau distribuée ? Comment le syndicat explique-t-il que beaucoup 

d'usagers n'ont été informés de la non-conformité des eaux d'un captage et d'un dépassement 

des seuils, qu'en 2022 ? Quels sont les travaux envisagés pour assurer la dépollution de l'eau 

destinée à la consommation ?". 

Nombre d'éclairages ont ainsi été réclamés à cet organe, "mais ils sont difficiles à obtenir". De 

quoi nourrir des inquiétudes donc. "Nous attendons des réponses", insiste Olivier Battefort. 

D'autres interrogations, adressées au syndicat en amont, devraient également alimenter cette 

séance. Le collectif affiche ainsi des craintes face à "la fragilité de l'équilibre quantitatif de la 

nappe Bédoin-Mormoiron". En outre, ces citoyens souhaitent élargir le débat à la protection 

des champs captant, "au travail avec le monde agricole pour un changement de pratiques, à 

la tarification sociale de l'eau et de l'assainissement, à la réutilisation des eaux usées, etc.". 

Bref, la rencontre s'annonce riche. 

 


